
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 志鳥勝則 町道の維持管理について (1)
　舗装補修・道路のライン等、町道の維持管理方針と実際の維持管理
事業について

台風１９号による被害の災害
復旧について

(1) 　町道・河川・東蓼沼橋等の災害復旧の見通しについて

2 勝山修輔 台風１９号による被害について (1) 　田川増水に対する町の対応は。

(2) 　新四号線の道路排水の雨水対策について。

(3) 　田川に流れ込む支流への対策について。

いきいきプラザ指定管理につ
いて

(1) 　建物・設備等のメンテナンス状況について。

(2) 　植栽のメンテナンスの費用について。

(3) 　季節の行事の飾り付けの状況について

上三川町情報公開条例につい
て

(1)
　上三川町情報公開条例第７条第３号の解釈についてどのように捉え
ているのか。

3 稲葉　弘
台風１９号による被災者支援
制度拡充について

(1)
　本町でも台風１９号による被害がでたが、被災者に対する支援はど
のようなものがあるのか。

(2)
　県内自治体において、単独の支援事業を行うところもあるようだが、
町の単独支援策の考えはあるか。

(3)
　厚生労働省の通知では、被災者の医療費や介護サービスの利用料
金を免除することが言われているが、対象者数の見込みは。

(4)
　住宅応急修理の対象となる場合、どの程度の浸水なのか。対象とな
る場所、範囲、申請の手続きはどうなるのか。また、対象を拡充する考
えはあるか。

高すぎる国保税の減免につい
て

(1)
　国保税が払えない場合に減額免除制度を活用できるが、その内容
はどのようなものか。

(2) 　資格証明書、短期保険証の交付者数及び差し押さえの件数は。

(3)
　病院の窓口負担を支払えない場合、一部負担金減免制度の活用が
あるが、実態はどうなっているのか。
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4 松本　清 自然災害の対応について (1)
　最近の集中豪雨や台風１９号等の町の対応はどのようなものだった
か。

(2)

　国が実施した鬼怒川河川敷の伐採事業は、今回台風において川の
流れへの影響を軽減するためには、大変有効であったと考えるが、町
で管理している蓼沼橋までの道路を含め周辺の草刈について町で行
う考えは。

町道の整備について (1)
　昨年の１２月議会における答弁では２６１件の要望があるとのことで
あったが、現時点までの対応状況と、今年度末までの整備予定は。

(2)
　今回の台風１９号の影響で、いくつかの道路で路肩が被災しており、
以前の豪雨でも被災し土嚢で対応している箇所もあるが、これらの被
災箇所について今後どのように対応していくのか。

№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

5 稲川　洋
台風１９号による罹災の対応
について

(1)
　被害状況(家屋被害・農業被害・公共被害)と被害額はどのようなもの
であったか。

(2)
　罹災者(家屋被害・農業被害)に対して、町はどのような支援をしたの
か。また今後どのように支援をするつもりか。

(3) 　今後水害常襲地域に対して、町はどのような対策を講じるつもりか。

(4)
　今回の避難所開設にあたって、反省すべきところがあれば、どのよう
なことか。また、今後それらをどのように改善していくつもりか。

高齢者、障がい者のイベント
施策について

(1)
　敬老会や高齢者・障がい者スポーツ大会の両イベントとも規模が縮
小された感がするが、その理由は。

(2)
　敬老会や高齢者・障がい者スポーツ大会の両イベントともに、もっと
楽しめるものにして、参加者数を増やす方策について、どのように考え
るか。

国体実施に関する町の対応策
について

(1)
　国体を成功裡に終了させるために、国体準備係を国体準備室等に
組織替えの上、万全の準備体制を取る必要があると思うが、町の考え
は。

6 海老原友子避難所運営について (1)
　６０年に一度の台風１９号において、３つの避難所のみ開設になった
が他施設の避難所の開設の考えはなかったのか。

(2)
　避難所におけるスタッフの人数は足りていたか。また、避難所運営本
部と現場スタッフの連携は取れていたのか。

(3)
　避難所がいっぱいで、役場に移動させられたと聞いたが、何をもって
いっぱいと判断したのか。また、避難中の事故等の責任の所在をどの
様に考えるか。

(4)
　防災用備蓄品の各避難所で配られた物に差があったように聞いた
が、何をもって決めたのか。

災害情報の伝達について (1) 　町民に災害情報はスムーズに届いたと思われるか。

(2) 　高齢者に対する情報提供はどの様に行われたか。

(3)
　近隣市町で使われている防災ラジオを本町でも取り入れ補助する考
えはあるか。

災害見舞金について (1) 　本町独自の見舞金給付の考えはあるか。

１２月４日（水）　一般質問


